

ALBERTO BRAVO
MADRID

La Federación le ha enviado al Real Madrid un regalo de Navidad ciertamente envenenado y con un mensaje, aunque no escrito, pero entendido por el club blanco. La fecha elegida es el 7 de abril, cuando se disputará el partido entre el Betis y el Barcelona, aplazado en su día por un inoportuno aguacero.

Lorenzo Sanz, presidente del Real Madrid, ya se lo olía, aunque mantenía un prudente silencio —con una sonrisa— cuando se le preguntaba por sus presagios, aunque en vísperas de la festividad navideña ya advertía: “Si nos hacen el avión, respondemos. No vamos a admitir atropellos. Jugar un partido de diciembre en abril es adular la competición y todos, salvo quienes no lo quieran ver, se dan cuenta de que aquí pasa algo raro”, dijo el máximo mandatario blanco antes de marcharse a cenar hermanadamente.

Hasta ahora, el Real Madrid se ha cuidado de mandar andanadas contra la Federación. Pero la decisión adoptada por el máximo órgano rector del fútbol español puede abrir la caja de los truenos.

No obstante, el choque se podría celebrar antes del 7 de abril, aunque para ello tanto Betis como Barcelona deberían quedar apeados prematuramente de la Copa del Rey.

Haciendo memoria, es fácil recordar aquel acto de presentación del Partido Contra la Droga, en el que Jesús Gil, presidente del Atlético de Madrid, urgió a Lorenzo Sanz sobre la necesidad de crear un frente anti-Barcelona, algo a lo que en principio el dirigente blanco se mostró reacio. Pero ahora, todo ha cambiado y se espera un contraataque de la cúpula madridista.

Mientras tanto, y lejos del sosiego que aconsejan las festividades navideñas, Juan Onieva, brazo derecho de Sanz, arremetió ayer contra José Luis Núñez, presidente del Barcelona y un hombre con inmenso poder en la sombra dentro de la Federación. En declaraciones remitidas a Efe, el directivo madrista indicó que “el Real Madrid no está en contra de Núñez y lo

El Betis-Barcelona, el próximo 7 de abril

La RFEF acordó la fecha, pero la condiciona a lo que los implicados hagan en la Copa del Rey

MARÍA BRETONES MADRID

La Federación Española de Fútbol acordó trasladar el Betis-Barcelona, partido aplazado de la 17ª jornada de Liga, al próximo día 7 de abril. La decisión institucional ha dejado satisfe-

chos a los dos equipos implicados, pero los indirectamente afectados, como es el caso del Real Madrid, no acaban de ver clara la determinación federativa e intuyen un complot.

Claro que la celebración del choque el día 7 está condicionada

a lo que ambos equipos hagan en la Copa del Rey y, si béticos y azulgranas disponen su disconformidad con lo ordenado por la RFEF, el partido podría ser trasladado de nuevo a fechas posteriores, algo a lo que se niega el Real Madrid por considerar que “adulteraría la

competición”, según palabras del presidente Lorenzo Sanz.

El equipo madridista está dispuesto a ‘dinamitar’ los acuerdos tripartitos Betis-Barcelona-Federación si continúan perjudicando al buen desarrollo de la Liga y, de rebote, a la entidad que preside.



SOSPECHAN DE TODOS Juan Onieva, a la izquierda, y Lorenzo Sanz, durante una reciente comparecencia pública ante los medios de comunicación.

Sanz: “Pasa algo raro”

La cúpula del Madrid expresa su disgusto con la Federación y Onieva ironiza con Núñez

mejor para nuestro club es que siga como presidente”.

Onieva salió al paso de un escrito hecho público por el Barcelona en que condena “la interferencia del presidente del Real Madrid, señor Sanz, en asuntos internos del Barcelona por el soporte que ha dado a la iniciativa de promover un voto de censura presentado por dos socios azulgranas”.

“El Madrid lo que quiere es que siga Núñez otros 19 años. Nunca se nos ocurriría apoyar a los socios para derribar a Núñez, sería un error. Nosotros queremos que siga Núñez ya que en 19 años hemos ganado 12 títulos de Liga”, ironizó Onieva.

Entre tanto, el Real Madrid sigue sondeando el

EL DETALLE

Mijatovic, rey de Yugoslavia

La gran labor que ha realizado el montenegrino Pedja Mijatovic en el presente año no ha pasado inadvertida para los ojos del fútbol. Hace escasos días, la prestigiosa publicación ‘France Football’ le proclamó como segundo mejor jugador de Europa, tras el brasileño Ronaldo. Ahora, Yugoslavia le ha proclamado como mejor deportista de aquel país balcánico, un galardón totalmente merecido para uno de los mejores jugadores del continente.

mercado, a la espera de recibir el dinero que le adeuda la cadena televisiva Vía Digital. Lorenzo Sanz, el pasado miércoles, aseguró que está a punto de ingresar el dinero, por lo que a partir de entonces quedará abierto el camino para acometer una contratación, puesto que en estos momentos tal circunstancia se queda alejada ante la escasa liquidez que presentan las arcas blancas.

La llegada de Karembeu —por quien suspira el madridismo, con Jupp Heynckes a la cabeza— se antoja complicadísima y lo más probable es que el centrocampista francés recale en el PSG para, a partir del 30 de junio, pasar a engrosar la nómina blanca.

RUBEN MONDELO